

NETTOYONS LA NATURE

Initialement prévue le vendredi 27 septembre mais annulée à cause du temps, l'opération « NETTOYONS LA NATURE » était, comme chaque année, de retour dans notre école ce lundi 30 septembre.

Les enfants de l'école ont, une nouvelle fois, impressionné les enseignants par leur capacité à comprendre les enjeux de cette opération. Dans une période délicate sur le plan écologique, il est devenu primordial de sensibiliser nos enfants sur l'importance de RESPECTER LA NATURE.

Après une bonne après-midi de nettoyage du quartier du Mont-Valot, les élèves devront, dans les jours à venir, trier les déchets ramassés...ce qui ne sera malheureusement pas une mince affaire...

BRAVO À EUX POUR LEUR DÉVOUEMENT ET LEUR MATURITÉ !!!